

ピアネット monthly★

July 2016



ピアネット・マンスリーの発行について

ピアネット・マンスリーは・・・各団体の活動状況に合わせて定期的に発行していきます。《ピアネット事務局》

ピアネット合同企画

「ピアネットおすすめ！HOSEI 学び場ガイド」作成プロジェクトがスタートしました！

ピアネットの合同企画として、3キャンパスの「学び場」を紹介するガイドブックの作成プロジェクトが、7月6日（水）にスタートしました。同ガイドブックは、2017年4月に入学する新入生や在学生向けに作成するもので、ピアネット所属学生によるコミュニティ活動の紹介なども盛り込み、「学び」の多様な側面からキャンパスライフを充実させるツールとして活用いただきます。

完成をぜひご期待ください！



ボランティアセンター

ボランティアセンター学生スタッフが「くまモン×えこびよんコラボグッズ」を作りました！

ボランティアセンターの学生スタッフ組織の「チーム・オレンジ」と「VSP」が、くまモン×えこびよんコラボグッズを作りました。熊本地震発生以来、スタッフたちは「私たちにできることは何だろう」と考えてきましたが、小さな取り組みながら少しでも被災者の方々のお役に立てればと思い、くまモン×えこびよんグッズを制作・販売し、その利益を全額寄付するプロジェクトを企画しました。（7/6~7/8に販売しました。）

◆コラボグッズを企画した学生の思い



「くまモン×えこびよんコラボバスター」

熊本県のPRマスコットキャラクターとして有名なくまモンと、法政大学の公式キャラクターのえこびよんとのコラボグッズの作成により、一時的でなく今後も熊本への持続的な支援ができると考えました。買って頂いた方が、日常生活の中でこのバスターを使うときに、熊本県と法政大学のことを意識してもらえれば、今回の物産展やコラボグッズを企画した意味は十分あると思います。

「くまモン×えこびよんトートバック」

鹿児島県出身の私には、熊本県の大学に通う友人や、自分の親戚もたくさんいます。自分に近い存在の人々が苦しむ状況下で、東京で何も出来ない自分に不甲斐なさを感じます。そこで、在学している法政大学と熊本を繋げた支援ができないかと考え、くまモンと法政大学のマスコットキャラクターであるえこびよんのコラボバックを作りました。このバックで、法政大学の学生が熊本のことを少しでも意識することに繋がり、少しでも熊本県で生活する方々の支援になることを心から祈っています。



バスター企画者の
チーム・オレンジ
学生スタッフの
メンバー



トートバック企画者の
VSP 学生スタッフの
メンバー



一番だしの取り方を学ぶ



グループに分かれて調理実習



講師を囲んで集合写真

KYOPRO



「料理教室」を実施しました！

7月2日（土）、千代田区富士見区民館にて学生センター・課外教養プログラム「料理教室」を実施しました。

本プログラムは、KYOPRO 学生スタッフの「料理の楽しさと和食の素晴らしさを知ってもらいたい」という思いから発案されました。講師に法政大学卒業生でもある料理研究家の安井レイコさんを迎え、大学生にも簡単にできる和食の作り方を教えていただきました。冒頭の講師によるデモンストレーションでは、調理工程での大事なポイントや和食の基本である「だし」の本格的な取り方を学びました。続いて、グループに分かれて調理実習を行いました。

それぞれ役割を分担し、協力して「季節の煮魚」、「冷やし茶碗蒸し」などを作りました。実習後は、食器の並べ方や和食の文化、フードロスについてなどを学び、大変貴重な機会となりました。

参加者からは「本格的な和食を学んでから簡単な調理法を学べたことが良かったです」「他の参加者と楽しく協力しながら料理ができました」など、本プログラムが大変有意義であったという感想が多数寄せられました。

ライブラリーサポーター(多摩)

選書ツアーに行ってきました!



6月4日(土)、多摩ライブラリーサポーターによる選書ツアーを紀伊国屋書店新宿南店で実施しました。今年度全メンバーの約半数にあたる13名の学生が参加し、「多摩図書館にあったらいい」と思う本を各自真剣に選びました。選書ツアーは、図書館で購入する本の選定に、学生の視点を取り入れることで、他の利用者の関心を引き起こし、図書館利用を促進する目的で毎年行われています。今回は合計112冊が入荷する予定です。秋学期から、館内に展示し、貸出も行います。中でもライブラリーサポーター、一押しの本については、おすすめポイントをPOPでも紹介致します。どうぞ楽しみにしてください。

◆参加学生の感想

- ・私は書店に足を運び本を選ぶという時間が好きです。選書ツアーには初めて参加しましたが、普段行かないジャンルの専門書コーナーにも足を運ぶ良い機会となりました。今回、私たちが大学生の目線で選んだ本が、他の法大生のとって、学びのきっかけになるような本であると感じました。
- ・私は本が好きで法政の学生の皆にも本のよさを伝えたいので、私が選んだ本が図書館に入るのかと思いつつながらこれはどうだろうかあれはどうだろうかなど悩みながら選書するのはとても楽しかったです。



KINO ナビで本の在庫を調べています



ライブラリーサポーター(多摩)の皆さん



真剣に「型抜き」をする学生たち



射的的的には、「1限」・「大企業」など学生が倒したいものが書かれました

Lステ学生スタッフ

七夕フェスタ 特別企画「日本の伝統文化や遊びを体験しよう!」を開催しました

学習ステーション(Lステ)では、7月4日(月)・5日(火)・7日(木)・8日(金)の4日に渡り、七夕フェスタ特別企画「日本の伝統文化や遊びを体験しよう!」を開催しました。

日本の伝統文化や遊びである「射的・ヨーヨー釣り・型抜き・七夕短冊飾り・折り紙」の体験プログラムを実施しました。留学生も参加し、楽しみながら日本の伝統文化や遊びに触れることができました。参加学生からは、「型抜きを初めて体験した!」「とても懐かしい」など、さまざまな声が聞かれました。



学生FDスタッフ

『法政大学にこのような授業があります!』をオープンキャンパスで実施します!

8月に市ヶ谷キャンパスで開催されるオープンキャンパスで、学生FDスタッフによる『法政大学にこのような授業があります!』トークショー企画を実施することになりました。大学生になって、授業に参加する際に、必ず耳にする「単位」「履修」「シラバス」「ゼミ」の説明を通じて、大学での学習・授業の仕組みを紹介しながら、特色のある授業のシラバスも紹介する予定です。



学生FDスタッフの皆さん

オープンキャンパススタッフ

8月のオープンキャンパスの実施に向け、準備を進めています

市ヶ谷キャンパスで実施するオープンキャンパス(8/7・8/21・8/22)に向けて、5月から学生スタッフが企画・運営の準備を進めています。受験生・高校生に、法政大学のさまざまな魅力を伝えるため、準備に余念がありません。



月に1度、オープンキャンパススタッフが一堂に会し、情報共有を行っています



当日に備え、スタッフ同士で来場者対応の練習をしています



◆編集後記

ピアネットに所属する学生スタッフ同士で、合同プログラムを実施する機会が増えてきました。他の団体の学生同士の交流により、自らの行動だけでは得られなかった気づきや発見もあるようです。秋学期に向けて7月30日に合同研修会を実施予定です。ピアネット・マンスリーについてのご感想をお待ちしております。